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Anfrage Fraktion ANF0040/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.12.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Anfrage zum Bau des neuen Stadtbades 
 
Grund der Anfrage:  
 
Der SVV wurde zugesagt, dass es im Dezember neue Informationen zur Entwicklung der 
Planung des Baus des neuen Stadtbades geben würde. 
 
 
Anfrage:   
 
Welche Schritte wurden seit der letzten Beschlussfassung unternommen, um den Bau des 
neuen Stadtbades voranzutreiben? 
Gibt es inzwischen eine Übersicht über die voraussichtlichen Kosten? 
Wird der beschlossene Kostenrahmen eingehalten? 
 
 
 
Hennigsdorf, 09.12.2019 
 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende  

der Fraktion DIE LINKE 
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